

Im Tierpark Hellbrunn

An einem herrlichen Sommertag im Juni fuhren wir, die Klassen 5a und 5b, mit dem Bus nach Salzburg, um den Tierpark Hellbrunn zu besichtigen.

Im Eingangsbereich wurden wir von zwei kleinen Affen empfangen, die über uns in den Bäumen lustige Spielchen veranstalteten. Doch schon bald begrüßten uns unsere Führer und stellten uns das Thema der Führung vor: Der 6. Sinn – Wahrnehmung bei Mensch und Tier.

Wir erfuhren manch Seltsames: Der Flamingo steht z.B. häufig auf einem Bein, um sich das andere in seinem Gefieder aufzuwärmen. Wir durften das weiche Fell des Schneeleoparden streicheln, durch die Farbe dieses wertvollen Felles ist der Leopard gut getarnt. Viele andere Tiere, Echsen, Vögel, Wildkatzen u.a., konnten wir beobachten.

Nach der Führung konnten wir in Gruppen die Tiere genauer bestaunen und sie fotografieren. Viele kauften sich am Zoo-Shop ein Plüschtier als Andenken.

Zu guter Letzt blieb noch Zeit, um sich mit einem guten Eis zu erholen, ehe wir wieder nach Hause fuhren.

